

MONTAGE STOFF MIT SILIKONKEDER IN RAHMENPROFIL ASSEMBLY OF FABRIC WITH PIPING IN FRAME PROFILE

1.



- » Alle LEDUP und Multiframe Rahmen verfügen über eine umlaufende Nut zur Aufnahme des Stoffes. Am Stoffdruck ist umlaufend ein Silikonkeder an genäht.
- All LEDUP and Multiframe frames have a circumferential groove to hold the fabric.
 A silicone band is sewn all around the fabric print.

2.



- » Beginnen Sie mit den Ecken. Montieren sie zuerst die oberen und anschließend die unteren Ecken.
- » Start with the corners.
 Assemble the top corners first and then the bottom corners.

3.



- » Wichtig den Stoff von der Mitte aus, nur in die umlaufende Nut eindrücken. Keine ziehende oder streifende Bewegung.
- » It is important to press the fabric from the middle only into the surrounding groove. No pulling or grazing movement.

4.



- » Abschlusskontrolle: Überprüfen Sie die Spannung des Stoffes und korrigieren Sie eventuelle Unebenheiten.
- » Final check: Verify the tension of the fabric and correct any irregularities.

Es ist in jedem Fall zu beachten, dass der Silikonkeder nicht verzogen wird, da sonst eine sichtbare Verzerrung im Motiv entsteht und der Stoff nicht gleichmäßig im Rahmen hängt. Außerdem kann dies dazu führen, dass der Stoff scheinbar zu groß ist.

It is essential to ensure that the silicone band is not distorted, as this can result in a visible distortion in the motif and uneven fabric tension within the frame.

Additionally, this may cause the fabric to appear too large.